

Caracas, 23 de julio de 2015



Rectora Presidenta del Consejo Nacional Electoral
Ciudadana Tibisay Lucena
Su despacho.-

Nosotros, miembros de Vente Venezuela, en aras de velar por la transición a la democracia en paz y dado que el Poder Electoral no es capaz de resguardar la soberanía popular; exigimos ante el máximo órgano rector la Observación Internacional Calificada e Independiente por órganos imparciales como la Organización de Estados Americanos y la Unión Europea, quienes cuentan con la experticia y especialización necesaria para velar por un proceso verdaderamente imparcial, justo y transparente, que garantice igualdad de condiciones para las partes, pero principalmente que respete la soberanía popular venezolana.

En estos años donde el máximo ente electoral se viste de rojo actuando como juez y parte, y donde sus rectores militan en el partido de Gobierno, encarnan la humillación y desprecio hacia el venezolano, por tanto ratificamos de imperiosa y urgente la Observación Internacional Calificada e Independiente que además tenga la capacidad de realizar un informe oficial haciendo seguimiento de todo el proceso, antes, durante y después del mismo, y que además haga eco de las irregularidades apreciadas en el mismo. No queremos turistas electorales, sino observadores que velen por la imparcialidad electoral.

El gobierno ha querido disfrazarse de Estado, amenazando, persiguiendo, y coartando las libertades fundamentales, apresando a todo aquél que disienta, por tanto reiteramos la urgencia de un ente imparcial, en todas las elecciones porvenir, que respete la soberanía popular, la separación de poderes y cese la persecución a los líderes de la oposición democrática, con el descaro de incluso pretender inhabilitar a la Diputada más votada de la Asamblea Nacional, María Corina Machado, y la voz de toda Venezuela.

A pesar del miedo que demuestra el régimen a través de la represión, o la ahora popular inhabilitación, la voz del pueblo no se puede silenciar. La transición a la democracia en paz ya comenzó y es ineluctable.

José Javier Martínez

Coordinador Nacional Juvenil de Vente Venezuela